

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA**

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Haz lo que puedas, con lo que tienes, dónde estás»

Theodore Roosevelt

Gráfico del día

En EE.UU. creen que todavía falta mucho para controlar la
inflación



La Reserva Federal “no está ni cerca” de haber terminado la lucha contra la inflación más alta de las últimas cuatro décadas, y sus funcionarios están plenamente comprometidos a lograr la estabilidad de precios, dijo la presidente del Banco de la Reserva Federal de San Francisco, Mary Daly. “Hemos tenido un buen comienzo, y me siento realmente satisfecha de dónde hemos llegado a estas alturas”, pero la inflación es “demasiado alta”, dijo Daly en una entrevista en LinkedIn el martes. “Seguimos decididos y completamente unidos para

lograr la estabilidad de precios, lo que no significa una inflación del 9,1%, sino algo más cercano al 2% de inflación, así que queda un largo camino por recorrer”. Los funcionarios de la Fed subieron las tasas de interés en 75 puntos básicos la semana pasada por segundo mes seguido, el incremento consecutivo más agresivo en más de una generación para controlar la inflación. El presidente Jerome Powell dijo a los periodistas después de la decisión del 27 de julio que los funcionarios podrían volver a hacer lo mismo en su próxima reunión de septiembre, dependiendo de las cifras económicas entre ahora y entonces, aunque las alzas se desacelerarían en algún momento en el futuro. La Fed se reúne de nuevo el 20 y 21 de septiembre. Daly dijo que la Fed tiene que cumplir sus compromisos de seguir subiendo las tasas de interés. “Realmente sería prematuro deshacer todo eso y decir que el trabajo está hecho”, señaló. “También creo que hemos estado con esta alta inflación durante un tiempo, y realmente confiamos demasiado en que ya hemos resuelto el problema”, dijo Daly, y agregó que la Fed debe “mantenerse comprometida hasta que realmente lo veamos en los datos”.

Fuente: [Perfil](#) (Link Nota Completa)



Mercado local

[Reacción del mercado a los anuncios de Massa: bonos y ADRs revirtieron avances iniciales.](#)

Los mercados cerraron dispares este jueves, un día después de que el nuevo ministro de Economía anunció una batería de medidas económicas. En ese marco, los bonos soberanos en dólares revirtieron subas iniciales y culminaron con mayoría de bajas. Por su parte, las empresas que cotizan en Wall Street operaron mixtas, en tanto que el S&P Merval se mantuvo con cautela. El nuevo super ministro, Sergio Massa, se enfocó en dar anuncios de austeridad fiscal, fortalecimiento de las reservas del banco central e impulso al comercio. El nuevo funcionario confirmó, entre otras cosas, nuevos regímenes para los sectores de agroindustria, minería, hidrocarburos y economía del conocimiento, créditos para exportadores y aseguró que acelerará la quita de subsidios a la energía. Tras los anuncios, los bonos en moneda dura revirtieron tendencia y bajaron hasta 3,7% de la mano del Bonar 2035. También encabezan los descensos el Bonar 2041 (-2,6%), y el Global 2035 (-1,8%). En ese marco, el riesgo país medido por el JP. Morgan fue de 2458 lo que presenta una suba de 0,57%. En cuanto a la renta fija en pesos, los bonos CER culminaron el día con mayoría de subas encabezadas por el TX24 (+1,6%). En ese contexto, el índice accionario S&P Merval se mantuvo estable y culminó en día en 120.437,18 puntos básicos, luego de mejorar 1,4% en la víspera.

[Con el nuevo esquema de subsidios, el Gobierno busca recorte de casi un punto del](#)

[producto.](#) La reducción del déficit fiscal fue uno de los objetivos trazados por la gestión de Sergio Massa como nuevo ministro de Economía. En ese sentido, según estimaciones que realizan en los despachos oficiales, podrían ahorrarse por el impacto de la segmentación y de un mayor ahorro en el consumo de los hogares más de \$500.000 millones en un año a

valores actuales. Este número, sin embargo, no se puede proyectar a 2023 porque todavía no están definidos ni los precios ni la inflación, entre otras variables. Sin embargo, lo que sí estiman es que aportaría casi un punto del PBI, indicaron fuentes oficiales. En lo que va del año, si se proyectan "globalmente" los desvíos presupuestarios respecto de la meta del FMI, llegan a 0,7 puntos porcentuales, con lo cual hoy estaríamos hablando de un déficit equivalente a 3,2% del producto. El anuncio de la segmentación cambió la lógica de lo sostenido hasta el momento por la administración nacional.

[El BCRA informó cómo se aplicará el incentivo para la prefinanciación externa para las Exportaciones.](#) El Banco Central anunció este jueves medidas para incentivar la liquidación de exportaciones y de esa forma fortalecer las reservas internacionales. El Directorio del BCRA también habilitó también el acceso a las cuentas a la vista dólar linked a los exportadores que anticipen en más de treinta días la liquidación respecto al plazo determinado para cada sector. El Directorio del BCRA aprobó la emisión de una Letra en dólares, destinada a estimular el ingreso de fondos externos para prefinanciación de grandes exportadores. Las divisas ingresadas por este mecanismo, depositadas en el sistema financiero local en una cuenta en moneda extranjera, habilitarán a la entidad financiera a licitar por el equivalente a ese depósito una Letra en Dólares, informó el Central. La Letra se licitará periódicamente y la tasa de interés se fijará en una licitación como un spread sobre la tasa SOFER. La duración será a 180 días con posibilidad de precancelar. En tanto, este jueves la entidad que comanda Miguel Pesce perdió otros US\$150 millones de sus reservas netas. EL Central debió aportar al mercado el 46% de los US\$324,2 millones operados en el segmento de contado, dos tercios de los cuales fueron para atender los pedidos de compra destinados al pago de importaciones por energía o combustibles. El BCRA lleva sacrificados, en apenas cuatro ruedas del mes, una cifra que supera los US\$580 millones.



Mercado global

[Cierre mixto en Wall Street: vuelve el temor a una Fed más 'agresiva'.](#) Los principales índices neoyorquinos han cerrado con signos dispares. El Nasdaq 100 ha sido el selectivo más alcista del jueves al avanzar un 0,4%. Por su parte, el S&P 500 se ha dejado más de una décima porcentual en el parqué y el Dow Jones otro 0,3%. De esta forma, Wall Street no ha dado continuidad a las fuertes alzas del pasado miércoles. "El último repunte del mercado ha sido saludable, pero la volatilidad aún no ha terminado", ha recogido la analista de Allspring Global investments, Ann Miletti. Los inversores se han encontrado en la penúltima sesión de la semana con más resultados empresariales que apuntan a que el deterioro de la economía puede no ser tan grave como preveía el mercado en un primer momento. "Hay un intenso tira y afloja en la economía y los mercados", ha comentado Dan Suzuki, subdirector de inversiones de Richard Bernstein Advisors. Hoy ha sido el turno de compañías como EPAM Systems, proveedora de servicios digitales. La compañía ha complacido al mercado con sus cuentas hasta julio, lo que ha supuesto arrancar una revalorización de sus acciones de más del 12% y le ha valido para ser el valor más alcista

del S&P 500. En el otro lado de la moneda se ha situado Fortinet, que ha vuelto a rebajar su pronóstico de beneficios para el resto de 2022, según Bloomberg, lo que ha supuesto un recorte del 16% este jueves en el mercado.

[EEUU sigue reduciendo su déficit comercial.](#) La balanza comercial (esto es, la diferencia entre las exportaciones y las importaciones) de Estados Unidos ha cerrado en junio con un déficit de 79.600 millones de dólares, según ha informado hoy la Oficina de Análisis Económico (BEA). La cifra supone que la economía americana logra reducir su déficit un 6,2% respecto al mes anterior. Con el último dato, la primera potencia del mundo encadena tres meses de descensos consecutivos desde su máximo histórico de marzo -en los 107.700 millones de dólares en negativo-. Estados Unidos ha obtenido 260.800 millones de dólares por sus exportaciones, un 1,7% más respecto a junio. Las importaciones le han costado 340.400 millones, un 0,3% menos. Pese a que el país mejora en sus ventas a países extranjeros y reduce las compras de fuera, estas últimas siguen superando lo que factura la economía estadounidense por sus exportaciones. En el mes de junio, la reducción del déficit en bienes y la mejora del superávit en servicios ha contribuido a cerrar una mejor balanza comercial.

[EEUU: las peticiones del paro semanales repuntan suavemente.](#) Las peticiones iniciales del subsidio por desempleo en Estados Unidos se situaron la semana pasada (entre el 23 y 30 de julio) en 260.000, un nivel no visto desde noviembre. La cifra supone un incremento en 6.000 solicitudes respecto al dato de la semana anterior (revisado ligeramente a la baja respecto la lectura preliminar), según el Departamento de Trabajo estadounidense. La referencia está prácticamente en línea con lo esperado por los analistas. "El riesgo es que las reclamaciones sigan subiendo a medida que las condiciones del mercado laboral se enfrían lentamente", indican los analistas de Oxford Economics que, sin embargo, no esperan "un aumento brusco de los niveles actuales en breve, ya que la demanda de trabajadores sigue superando la oferta", aseguran..

Efemérides

Lanzado el 5 de agosto de 1966 por EMI, Revolver es el séptimo álbum de estudio de la banda británica de rock The Beatles. Fue el último álbum lanzado antes de que la banda decidiera abandonar los escenarios y las giras, a favor de la experimentación en los estudios de grabación y mejoramiento de su estilo. El álbum estuvo acompañado por el sencillo doble "Eleanor Rigby/Yellow Submarine", ambas canciones convirtiéndose en número uno en Reino Unido, mientras que en los Estados Unidos ocuparon el primer y segundo lugar respectivamente. También se lanzó previamente por el sencillo de "Paperback Writer/Rain". Aunque en el álbum Rubber Soul de 1965, la banda ya había empezado a experimentar tanto en la composición de sus canciones, como en el estudio, Revolver marca el dominio de estas mejoras, tanto así que se le considera obra cumbre del rock psicodélico. Así mismo es considerado como uno de los álbumes más innovadores, con una gran gama de sonidos, y un rico contenido musical y lírico, hizo toda una revolución en los estándares de grabación y de escritura musicales. Revolver es citado frecuentemente como uno de los mejores álbumes de la historia de la música popular y del rock.

Foto del día

"Herrumbre" - La isla Rábida es una isla ecuatoriana que forma parte del archipiélago de las islas Galápagos, en el océano Pacífico. Está ubicada al sur de la isla Santiago, al Noreste de Isabela, y al noroeste de Santa Cruz, a unos 965 km de la costa firme de Ecuador. Lleva el nombre del Convento de La Rábida, donde Cristóbal Colón dejó a su hijo durante su viaje de conquista a América. El nombre anterior en inglés era por un almirante británico del siglo XVIII de nombre John Jervis. Tiene una superficie de 4,9 km² y una altitud máxima de 367 metros. El alto contenido de hierro de la lava de Rábida ocasiona que la isla tenga un característico color rojizo. Ocasionalmente se pueden observar flamencos en una laguna de agua salada cerca de la playa, donde pelícanos y piqueros construyen sus nidos.



Todo lo subrayado dirige a sus respectivos hipervínculos y fuente de la noticia. Nota: En caso de no poder acceder al link por no estar suscrito, suele ser posible hacerlo mediante ventana en modo incógnito por Chrome. (Clickear con el botón derecho y buscar la opción.)

Saludos,

Criteria

AVISO LEGAL / DISCLAIMER _ Este documento, y la información y estimaciones y alternativas en él expresadas contiene información general correspondiente a la fecha de emisión del informe que está sujeta a cambios sin previo aviso. CRITERIA no se responsabiliza ni se encuentra obligado a notificar tales cambios o actualizar los contenidos del presente. No ha sido emitido para entregar a clientes particulares. No se garantiza que la información que incluye sea exacta y completa y no debe confiarse en ella como si lo fuera. Este documento y sus contenidos no constituyen una oferta, invitación o solicitud para la compra o suscripción de valores u otros instrumentos, ni para decidir o modificar inversiones. En forma alguna este documento o su contenido constituyen la base para un contrato, compromiso o decisión de cualquier tipo. Los contenidos de este documento se basan en información disponible de manera pública y que ha sido obtenida de fuentes consideradas confiables. No obstante, tal información no ha sido verificada en forma independiente por Critería y, en consecuencia, no puede proveerse una garantía, ni expresa ni implícita, respecto de su precisión o integridad. CRITERIA no asume responsabilidad de ningún tipo por cualquier resultado negativo consecuencia del uso de este documento o su contenido.